

La Russie propose de relier Séoul à l'Europe en train

RÉSEAU VOLTAIRE | 13 NOVEMBRE 2013



En visite officielle à Séoul, le président russe Vladimir V. Poutine a proposé de relier en train la capitale sud-coréenne à l'Europe. Ce projet suppose de passer par la Corée du Nord.

Le président a proposé de créer une société inter-gouvernementale détenue par la Russie (36), la Corée du Sud (34) et la Corée du Nord (30). POSCO, Korail et Hyundai Maritime pourraient y participer malgré l'actuelle interdiction de commercer avec la Corée du Nord.

La Russie entend étendre la « route de la soie » à travers la Corée. Depuis fin septembre, elle a relié le chemin de fer transsibérien au port nord-coréen de Rajin.

Source : « La Russie propose de relier Séoul à l'Europe en train », *Réseau Voltaire*, 13 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181008.html